

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, penulis memperoleh kesimpulan bahwa terdapat beberapa tipe budaya politik partisipan yang ada pada masyarakat RT 13 Kelurahan Simpang IV Sipin Kecamatan Telanipura Kota Jambi dalam pemilihan presiden dan wakil presiden pada pemilu tahun 2019 adalah :

1. Budaya politik partisipan yang ada pada masyarakat RT 13 Kelurahan Simpang IV Sipin Kecamatan Telanipura Kota Jambi dalam pemilihan presiden dan wakil presiden pada pemilu tahun 2019 pada tingkat partisipan aktif yang tinggi dan ini telah ditunjukkan oleh data KPU dan data pada TPS yang mana jumlah yang terus meningkat serta masyarakat memiliki rasa kepedulian terhadap persoalan dan kondisi bangsa saat ini sehingga memilih pemimpin yang bisa menjadi solusi bagi permasalahan tersebut. **Terkait** tingkat partisipasi politik di RT 13 Kelurahan Simpang IV Sipin juga mengedepankan sikap budaya politik yang informatif dimana mencari tahu terlebih dahulu mengenai informasi bagaimana bentuk *track record* serta karakteristik dari sang calon menjadi bahan pertimbangan utama bagi masyarakat

yang hendak memilih bukan berdasarkan banyaknya partai pengusung, warna, dan himbauan dari pihak lainnya. Penulis juga memperoleh kesimpulan jika bentuk partisipan budaya politik pada masyarakat RT 13 Kelurahan Simpang IV Sipin Kota Jambi memiliki bentuk pemantauan, pemantauan dalam hal ini tercerminkan ketika masyarakat mampu memantau serta membaca hasil kinerja yang dilakukan pemerintah hari ini.

2. Berdasarkan hasil data pendidikan warga RT.13 yang cenderung relatif rendah akan tetapi warga RT.13 sangat berantusias dalam sistem politik yang ada, warga RT. 13 sadar akan kewajiban sebagai warga negara yang baik, begitupun orientasi warga RT.13 yang berorientasi afektif yang mana Warga RT.13 sadar akan kewajibannya sebagai warga negara yang mementingkan kemajuan suatu bangsa dan warga RT.13 tidak melihat dari atribut politik, partai politik yang mengusung maupun warna yang menjadi ciri khas calon.

4.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas dan dari hasil temuan penulis di lapangan terkait Budaya Politik Masyarakat RT 13 Kelurahan Simpang IV Sipin Kota Jambi pada Pemilihan Presiden tahun 2019, maka dari itu terdapat beberapa saran-saran dari penulis yaitu baik secara teoritik dan praktis sebagai berikut :

1. Kajian budaya politik dalam perhelatan atau pesta demokrasi sangat perlu dilakukan mengingat melalui pemahaman mengenai budaya politik pada suatu wilayah maka actor politik mampu memetakan suara

politiknya dalam wilayah tersebut. Serta bagi penyelenggara dapat mengetahui budaya yang menjadi karakteristik pemilih di suatu wilayah.

2. Seperti di Kota Jambi memiliki tipe budaya politik partisipan yang mana mengacu pada partisipan aktif, partisipan informative dan partisipan sosial pemantauan. Namun disamping itu ada kelemahan dari segi pemahaman mendalam mengenai politik tersebut oleh karena itu perlu dilakukan tindakan dari penyelenggara dan pemerintah bagaimana memberikan edukasi politik yang baik kepada masyarakat di Kota Jambi. Agar kedepannya pola memilih berdasarkan rasional menjadi lebih merata di seluruh wilayah di Kota Jambi. Karena disamping memilih pemimpin yang baik masyarakat juga harus memiliki pemahaman politik yang baik pula.

